

Trois formules au choix

1. Les vacances familiales

Temps de pause et de répit nécessaire pour les aidants d'un enfant porteur de handicap. Il permet un temps de rencontre avec d'autres parents, un temps d'observation au sein d'un collectif et au travers de diverses activités.

L'un et l'autre bénéficient de toute la structure d'accueil (hébergement, restauration, suivi sanitaire, animations)

Les parents/le proche assure la quotidienneté. La chambre peut être commune ou séparée.

2. Les vacances autonomes

Elles permettent à des **adultes porteurs de handicap et autonomes** pour les actes de la vie quotidienne, de bénéficier d'un temps de vacances. Il s'agit d'un temps important dans la vie de toute personne, en dehors de son lieu de vie ou de son milieu professionnel. Il permet une parenthèse nécessaire pour se détendre, créer de vraies relations d'amitié, se découvrir autrement favorisant ainsi des progrès comportementaux, cognitifs et sociaux.

Le vacancier bénéficie de l'infrastructure communautaire du Kinnor avec ses animations, ses temps forts et le suivi sanitaire. L'hébergement est prévu en petites unités.

Le vacancier, s'il voyage seul peut se rendre en gare de Lisieux où un membre de l'association l'attendra.



3. Les vacances accompagnées

Elles concernent des **adultes porteur d'un handicap et dépendants**, ayant besoin d'être accompagnés pour les actes de la vie quotidienne.

Pour cela, **les parents/le tuteur engagent eux-même l'accompagnateur (trice)**. Le trajet jusqu'à Fervaques est assuré par la famille ou l'accompagnateur.

L'accompagnateur(trice) assume la quotidienneté de la personne qui lui est confiée et **participe à l'animation de ses loisirs organisés par le KINNOR** (atelier artistique en fin de matinée et activités de plein air dans l'après-midi) L'accompagnateur pourra bénéficier de repères d'animation proposés par des membres référents présents sur place jour et nuit.



Des contenus pédagogiques et culturels dynamiques de qualité : danse, théâtre, chant ou encore rythme.

Pourquoi venir en vacances au Kinnor?

Présence d'un entourage communautaire, médecin psychiatre présent sur place.

Logement en petite unité ou chambre individuelle.

Des temps d'activité physique adaptée tous les jours : marche à pied permettant l'immersion au coeur du patrimoine local, organisation de pique-nique et diverses activités dans l'enceinte du château : pédalo, kart, bowling, volley, tennis, mini-golf...

La mise en place d'**ateliers artistiques à haute valeur communicationnelle** qui auront lieu tous les matins, encourageant le création de liens, favoriseront les échanges et l'expression de chacun.

Un **temps de partage** ou *Angelus* quotidien permettra un temps d'échange et de mise en commun de ce qui a été vécu pendant la journée.

Sorties organisées pour découvrir les richesses culturelles et environnementales du pays d'Auge, ici... sortie à la mer.





Le Kinnor organise des vacances pour enfants et/ou adultes porteurs d'un handicap mental et/ou psychique.

L'association bénéficie de plus de **50 ans d'expérience** dans l'organisation de vacances. Elle est agréée par l'Education nationale.

Situé à **10 km de LISIEUX (Calvados) et 45 minutes de TROUVILLE-DEAUVILLE**, le monument est classé et labellisé. Le château est intégré au village avec tous commerces à proximité.

Le Kinnor accueille transferts, sorties-découvertes, projets associatifs, familiaux ou paroissiaux. Il est un pôle du romantisme. Sont organisées régulièrement expositions artistiques, stages théâtre - danse - peinture, concerts ...

Aides financières possibles de la MDPH, de la CAF (Aide aux vacances en famille), des CCAS. Nous acceptons les chèques vacances. Accompagnement de la SNCF via Assist'en gare.

Contactez-nous

Château Le Kinnor

FERVAQUES

14140 LIVAROT PAYS D'AUGE

02 31 32 33 96

tmlhotel@orange.fr

www.chateaulekinnor.com

Réservez dès maintenant !

Les vacances adaptées au château Le Kinnor



Mois d'Août

